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31 января 2018 года 

Мир вам, дорогие соработники на ниве Божией, родственники 

и друзья!  

Совсем недавно вы получили от нас письмо, написанное в 

конце последнего месяца 2017-го года. И вот уже прошел первый 

месяц нового 2018-го года. Надеемся, что для каждого из вас 

вступление в новый год было радостным, полным ожиданий новых 

благословений от Господа.  

Я начну это письмо с описания события, которое имело место в конце декабря, уже 

после того, как я написал декабрьское новостное письмо вам.  

У пасторов Кишиневского 

региона Союза Баптистов Молдовы 

существует хороший многолетний 

обычай – собираться вместе с их 

женами на общение в конце 

уходящего года. Такая встреча 

состоялась и в конце 2017-го года. 

29-го декабря, в пятницу вечером, 

в церкви Гефсимания (пастор А.М. 

Гончарук) собралось около 30 

пасторов с женами. Все они были 

из Кишинева и прилежащих 

населенных пунктов. Сначала 

состоялось служение, в котором 

принял участие мужской хор поместной церкви и словом приветствия поделились братья – 

руководители Союза Баптистов. Затем было неформальное общение за предложенным 

всем угощением.  

Яркой личностью, участвовавшей в 

этом общении, был Андрей Захарович 

Осельский. Он рассказал о том, как в свои 

77 лет он посещает северные районы 

России свидетельствуя людям о Христе. Он 

играл на гитаре и пел. Призывал братьев-

служителей помоложе обратить внимание 

в своей миссионерской деятельности на 

отдаленные северные районы. Закончилось 

общение молитвой по парам – муж и жена. 

Это было необычно и трогательно. 
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Расходились братья и сестры с этого общения неохотно. Было явно, что такие встречи очень 

важны для скрепления взаимных связей между служителями разных церквей, помогают 

углублению единства между ними.  

Последнее 

воскресное служение 

уходящего года – 31-го 

января, в нашей церкви 

Вифания было отмечено 

объявлением молодой 

пары, которые решили 

вступить в брак и 

торопились известить об 

этом церковь до 

наступления нового года. 

Нашим гостем был в этом 

служении А.З. Осельский.  

После участия в 

вечернем служении 31-го 

декабря мы с Ниной, как 

и многие другие в церкви, встречали Новый год дома. Это уже второй Новый год, который 

мы встречаем вдали от детей, внуков и родных. Было немножко грустно. Однако сердца 

наши были благодарны Богу за то, что Он позволил нам прожить еще один год. И самое 

главное, что этот год был прожит в служении Ему.  

Как и в прошлом году, приход Нового года был отмечен в городе многочисленными 

салютами. Мы не перестаем удивляться приверженности людей в этом городе к 

фейерверкам. Нередко среди года (а не только в новогоднюю ночь!) многоцветье 

фейерверков можно видеть на фоне ночного неба из окон нашей квартиры. А в новогоднюю 

ночь они озаряют ночной небосклон с 11:00 вечера до 3:00 утра! Кстати, в этом году, в 

отличие от прошлого года, Новый год мы встречали без снега. Было довольно тепло – 

плюсовая температура.  
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5 января Господь порадовал меня 

встречей с одним из пасторов церкви Grace 

Family Church в Сакраменто, Василием 

Завортным, и Президентом миссии Mission 

Eurasia, Сергеем Рахуба. Вместе с большой 

группой молодежи они прилетели из 

Америки, чтобы принять участие в 

осуществлении проекта «Подари 

надежду», целью которого было 

порадовать детей в Молдавских селах 

рождественскими подарками. Было 

приготовлено 1500 подарков. В течение 

нескольких дней в период празднования Рождества в соответствии с традицией 

Православной церкви (7 января), эти молодые люди посетили целый ряд сел, раздавая 

подарки и свидетельствуя о Христе. Я рад был встретиться с братьями и вместе помолиться 

о благословении этого проекта.  

Подобный проект также 

осуществила молодежь нашей 

церкви Вифания. Сорок человек 

молодежи под руководством 

нескольких старших братьев 

посетили три села с 

рождественскими колядками и 

подарками 6-го и 7-го января. 

Руководство этих сел откликнулось 

положительно на предложение 

осуществить такое мероприятие 

нашей молодежью. На вечернем 

воскресном служении 14-го января 

часть участников этого проекта 

делились своими впечатлениями. Из их свидетельств было явно, что для молодежи участие 

в таком реальном служении благовестия было очень полезным опытом. И хотя, делая это, 

они встречали от людей как теплый прием, так и не очень, это вдохновило их еще больше 

на служение свидетельства о Христе. Слава Богу за свободу для проповеди Евангелия, 

которая есть сегодня в Молдове!  

Студенты университета имели возможность немного отдохнуть в течение 

рождественских каникул. Однако это не всегда так для преподавателей. Для меня это было 

напряженным временем работы над подготовкой к преподаванию нового для меня курса - 

Богословие брака и семьи. Я очень рад возможности преподавать этот важный предмет. И 
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хотя из-за подготовки к нему я не имел возможности для расслабления во время каникул, я 

все равно рад, что смогу беседовать со студентами о такой важной теме, как брак и семья.  

22-го января в университете начались занятия весеннего семестра. В этом семестре я 

преподаю два предмета – Межкультурные отношения и Богословие брака и семьи, в 

четырех группах первокурсников. Знакомлюсь с новыми студентами, стараюсь запомнить 

новые имена (порой, довольно сложные для произношения!), узнаю откуда они. Среди 

моих студентов есть представители таких стран, как Узбекистан, Казахстан, Таджикистан, 

Россия, США, Молдова, и др. Настоящее многокультурное общество!  

 

Радостной вестью для нас в январе месяце было то, что 

нам с Ниной продлили разрешение на проживание в Молдове 

еще на два года – до марта 2020 год. Слава Богу! Спасибо за 

ваши молитвы об этой нужде.  

 

 

 

 

  Другим радостным 

событием для нас был 

приезд нашего сына 

Михаила с его женой 

Ириной. Мы не виделись 

с ними целых 14 

месяцев! И потому мы 

были очень рады тому, 

что они смогли побыть у 

нас пару дней – 29-го и 

30-го января. Ирина 

родилась в Кишиневе. 

Когда ей было семь лет, 

семья иммигрировала в 

Америку. И вот впервые с 

тех пор она приехала на 

свою родину. Ей было 

очень интересно посмотреть дом, где жила ее семья, церковь, которую они посещали и в 

которой она рассказывала стихи будучи маленьким ребенком.  
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Особо трогательной была встреча с 

соседями, которые любили ее в  

детстве и уже не надеялись когда-либо 

увидеться с ней. Так что это посещение 

Кишинева было по-особому приятно 

для Ирины. Для нас с Ниной каждый 

приезд кого-то из наших детей – это 

источник сердечной радости и 

ободрение в служении.  

 

 

 

 

 

Приятной также была встреча с 

Епископом Союза Церквей ЕХБ 

Молдовы Н. Г. Возьян. Он 

расспросил Михаила и Ирину об 

их планах в служении и 

помолился о них.  

 

 

 

 

К сожалению, в нашей жизни здесь не всегда бывают только 

радости. Посещают нас и переживания. На протяжение последних двух 

месяцев Нина и я обнаружили определенные проблемы с нашим 

здоровьем. Пришлось познакомиться с местными медицинскими 

учреждениями и врачами. По милости Божией, мы продолжаем служить 

Ему, но просим вас молиться о нашем здоровье. Верим, что наше 

здоровье, как и наша жизнь, в Его руке. Поэтому мы ищем 

восстановление нашего здоровье прежде всего у Господа. Молимся об 

этом сами и вас просим делать то же самое.  
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Другое невеселое явление – это падение курса 

доллара. Когда мы приехали сюда в конце 2016-го года, 

доллар стоил 20 лей (это местная валюта). Сейчас его 

цена упала до 16.65 лей. Это означает, что покупная 

способность доллара сократилась в Молдове более, 

чем на 15%. Конечно же это отражается на нашем 

бюджете.  

 

 

 

Во второй половине января в Молдову пришла 

зима. Выпал снег, ударил мороз. Дороги и тротуары 

покрылись льдом. Многие рады приходу зимы. Однако 

есть достаточно тех, для кого мороз – это тяжелое 

испытание. Таковыми являются нищие, которых нередко 

можно встретить в людных местах города. Больно 

смотреть на этих обездоленных людей.  

 

Закончить свое 

письмо хочу на 

положительной ноте. 

28-го января в самой 

большой баптистской 

церкви города Isus 

Salvador -  в ней около 

1500 членов (пастор 

Виталий Федула), 

состоялось крещение. 

Около 30 человек 

заключили завет с 

Господом. 

Большинство из них – 

молодые люди. 

Благодарение Богу за 

то, что Он 

продолжает 

прилагать спасаемых к Церкви!  
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На этом буду заканчивать свое письмо. Спасибо большое всем тем, кто вспоминает о 

нас в молитвах пред Господом! В ответ на ваши молитвы Бог дает нам силы и вдохновение 

продолжать трудиться здесь, вдали от наших детей и внуков. Мы делаем это с радостью, 

благодаря Бога за привилегию оказывать влияние на духовное формирование молодого 

поколения христианских тружеников, большинство из которых приехали на учебу в 

университет из мест, где христиане преследуются сегодня.  

Мы молимся о Божьем благословении для каждого из вас во всем, что вы делаете во 

имя Его и для Его славы.  

Пусть пожеланием для вас будет текст Писания: «Впрочем мы, по обетованию Его, 

ожидаем нового неба и новой земли, на которых обитает правда. Итак, 

возлюбленные, ожидая сего, потщитесь явиться пред Ним неоскверненными и 

непорочными в мире… Но возрастайте в благодати и познании Господа нашего и 

Спасителя Иисуса Христа. Ему слава и ныне и в день вечный. Аминь.» (2Пет. 3:13, 14, 18).  

 

С наилучшими пожеланиями всем вам,  

Ваши соработники на Божьей ниве в Молдове,  

Вячеслав и Нина Цвиринько  

 

 

============================================================================== 

Ниже некоторые зимние этюды. Надеюсь, они вам понравятся.  
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